



☆「那覇ハーリー（女子の部：優勝）」



4年ぶりに開催された、那覇ハーリー大会において、本校、女子が11ぶり2回目の優勝に輝きました。（優勝、おめでとうございます）

予選は、17校中、3位で通過し、決勝のレースは、仲井真中・城北中・真和志中の3校。（予選では、真和志中に1秒差で敗れる）しかし、決勝レースでは、スタートから快調に1位をキープ。後半、真和志中の追い上げにあいましたが、わずかな差で逃げ切り1位でゴール。その瞬間、男子生徒や応援に駆けつけた職員・保護者も大喜びでした。これから始まる中体連に向けて最高の弾みになりました。



○協力依頼

制服の取り違えの件で、保護者の皆様にご協力をお願いします。1年生（女子）の制服の取り違えが、体育の授業後に発生しました。今年度の新入生から制服には刺繍のネームがありません。新品の制服です。サイズは（L）でスカート丈が67cmです。取り違えた制服は、リサイクルまたは、おさがりだと思われます。取り間違えられた生徒は、とても困っています。今一度、制服の確認をお願いします。

○外部でも活躍 仲井真中！

4月末には、部活動結成会も終了し、現在、那覇地区中体連に向けて、各部、日々の練習に励んでいます。また、外部でも野球、ゴルフと活躍しています。

○九州ジュニア選手権競技（ゴルフ）

1年3組：新城百恵さん（2位）

○中学硬式野球夏季大会兼第49回全日本選手権沖縄 予選大会出場

2年4組：藤田煌、3年4組：新垣光汰朗

○U-16コルトディビジョン（日本代表選手選考会）

3年4組：新垣光汰朗

○男子「準優勝」、女子「3位」

4/29日（土）に第1回那覇地区中学校春季バスケットボール大会の準決勝・決勝が行われました。男子は、準決勝で首里中に勝利し決勝へ。しかし、残念ながら港川中に敗れ、準優勝でした。一方、女子は、準決勝で安岡中に敗れ、3位決定戦へ。そこでは、松島中に勝利し3位に入りました。（中体連で雪辱を果たせ！）



○国場川こいのぼりまつり（ボランティア参加）

5/14（日）に3年ぶりに「第27回 国場川こいのぼりまつり」が国場川周辺・三角公園で開催されました。本校生徒は、まつりの準備・片付け、まつりの催し物の司会、そして、まつりを盛り上げる吹奏楽部の演奏とあらゆる場面で活躍していました。そして、このまつりメインであるこいのぼりも生徒が手作りし、今回は、45匹ものこいのぼりが空を泳いでいました。

当日は、久しぶりのまつりの開催とあって人出も多く、すごい盛り上がりでした。舞台も歌に踊り、ダンスに合唱と盛りだくさんでした。出店も人出が多く、歩く隙間もないくらい混み合っていました。まつりが大盛況に終えられたのも裏方のボランティアで参加してくれた皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。



